

Herren Bezirksklasse C Gruppe 8 Ost (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

SC Pühlheim : Neunkirchen-Speikern-Rollhofen III
Freitag, 12.01.2024, 20:00 Uhr

Stammler fixiert zwei Punkte für Neunkirchen-Speikern-Rollhofen III

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagabend, als Tobias Stammler nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste Neunkirchen-Speikern-Rollhofen III im Match der Herren Bezirksklasse C Gruppe 8 Ost (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam SC Pühlheim, welches eine 6:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 24:25) hinnehmen musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 10. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 15:5.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten Hartlehnert / Hacker bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Stammler / Hutzler. Eher wenig Gegenwehr bekamen Koslowsky / Haas beim 3:0 von Özcan / Rupprecht. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Michael Hartlehnert beim 11:9, 9:11, 11:2, 11:3 gegen Tobias Stammler doch überlegen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Detlef Koslowsky, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Alper Özcan verlor. Einen Sieg verpasste derweil Lukas Haas beim 1:3 gegen Jonas Hutzler. Nicht so gut lief es derweil für Martin Hacker bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Rainer Rupprecht, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Pühlheim und Neunkirchen-Speikern-Rollhofen III. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Michael Hartlehnert bei seiner 1:3-Niederlage von Alper Özcan dann doch niedergedrungen worden. Einen Punkt für die Heimmannschaft vor Augen gab Detlef Koslowsky bei einer 2:0-Führung die Folgesätze gegen Tobias Stammler noch ab und quittierte ein 2:3 nach Sätzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Beim 3:0-Erfolg gelang es Lukas Haas den Gastspieler Rainer Rupprecht in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Der neue Zwischenstand war 4:5. In toller Verfassung präsentierte sich Martin Hacker im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Jonas Hutzler. Wenig Chancen ließ wiederum Lukas Haas beim 11:9, 11:7, 11:8 seinem Gegner Alper Özcan. Da gab es nichts zu rütteln. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 13:11 für Haas und 20:5 für Özcan seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Michael Hartlehnert gegen Rainer Rupprecht. Ohne Satzgewinn für Detlef Koslowsky verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jonas Hutzler. Mit dieser Niederlage liegt Koslowsky nun bei einer Einzelbilanz von 8:10 seit Beginn der Serie. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Martin Hacker und Tobias Stammler holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. In vier Sätzen verlor im Anschluss Martin Hacker seine Partie gegen Tobias Stammler, in die Stammler im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach diesem Ergebnis wird der SC Pühlheim am 23.01.2024 gegen den 1. FC Schnaittach 1920 IV versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 26.01.2024 gegen den TSV Winkelhaid VI mitnehmen.

Statistik:

SC Pühlheim

Doppel: Hartlehnert / Hacker 1:0, Koslowsky / Haas 1:0

Einzel: M. Hartlehnert 2:1, D. Koslowsky 0:3, L. Haas 2:1, M. Hacker 0:3

Neunkirchen-Speikern-Rollhofen III

Doppel: Stammler / Hutzler 0:1, Özcan / Rupprecht 0:1

Einzel: A. Özcan 2:1, T. Stammler 2:1, R. Rupprecht 1:2, J. Hutzler 3:0